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国際会長標語   “Ｂｅ Agents of Cange”［変革の担い手になろう］押し寄せる挑戦に応えるために 

ｱｼﾞｱ会長標語   “New thinking New action!”[新たな思考で、新たな行動を！] 

西日本区理事標語 “Serve as a bridge for the future”[未来に架ける橋] 

中部部長標語     [高めようリーダーシップ 築こうネットワーク] 

クラブ会長標語  ｢ワイズスピリットと個性を生かして地域へ出よう!!｣ 

 

                              2003 年 11 月号 
            ――――――――＜今月の聖句＞――――――――――― 

あなたがたの中で偉くなりたい者は、皆に仕える者になり、いちばん上になりたい者は、すべての人の 

僕になりなさい。                        ［マルコによる福音書 10 章 43 節］ 
                      

                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

例会出欠・遅刻の連絡は「ご出欠連絡書」によりお願いします 

2003年 11月例会ご案内
◎第一例会   

 と  き ：11 月 6 日（木） 

 ところ  ：名古屋ＹＭＣＡ 

時 間 ：１９：００～ 

ドライバー ：坂倉君      

  卓 話  ：「足裏健康法について」 

  講 師 ：安田 理恵子氏 
 日本足操術研究員、中華民国足部反射区健康

法協会会員 

 小学校より体育教室、英語学校、野外活動な

どのＹＭＣＡの活動に参加。大学生の時は少

年部リーダーとして活躍。ソウルセミナー、

フィリピンワークキャンプなどの国際交流

プログラムにも参加。２年前、足裏健康法の

指導士として認定を受け、足裏健康法のサロ

ンを開設。 

 

◎第二例会   

と き ：11 月 20 日（木） 

  ところ ：名古屋ＹＭＣＡ 

 時 間 ：１９：００～   

◎その他 

１．チャリティーラン 

と き ：11 月 1 日（土） 

  ところ ：名城公園    

２．ＹＭＣＡ祭り 

と き ：11 月 9 日（日） 

  ところ ：名古屋ＹＭＣＡ 

 

※第一例会でＦＦファンドを集めます。 

 一家族 1000 円とします。 

 
 

10 

月   

例
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   例     会     出     席     状     況    B  F ポイント クラブファンド（10 月） 

在  席  者 16 名 第  1  例  会 15 名 当   月 ・ 切   手  ニコ BOX ノート  

例会出席者 15 名 第  2  例  会 8 名 当   月 ・ 現   金  感 謝 ファンド  

当月出席率 94% 部   会    他 9 名 累              計  累          計   

 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 

＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利を伴う＝ 



    10月第一例会報告      
 

例会の後も、もっと楽しい！ 

 

 今回の第一例会は卓話もないのに内容が盛り沢

山で、時間通りに終われるか心配していました。

皆さんのお陰でスムーズに諸連絡が済んで良かっ

たです。また、ドライバーにとっては、楽をさせ

てもらいました。 

 それから、下村さんが今回で３回目で入会資格

を得たわけですが、本人の意志も確認せず、クリ

スマス例会で入会式にしようと周りで勝手に決め

てしまいました。下村さん気悪くしないでくださ

いね！ 

 それと山口さんが久しぶりに例会に参上してく

れて、最近の仕事の事や生活ぶりについて話して

くれました。山口さん無理せずぼちぼちやりまし

ょう！ 

 
橋爪中部部長も参加されました 

 

例会後場所を移し、有志で例会の続きをしました。

実は僕にとって例会も楽しいのですが、例会の後

ももっと楽しいんです！ 

お酒も入り、本音で話ができるからです。 

自分にとって、まだまだ体調が悪い時があり、無

理は禁物なんですが、少々の無理をしてでも行き

たくなります。 

例会の後も時間のある人、体調のいい人、奥さん

と仲が悪い人、みんなでワイズを盛り上げよう！ 

 

 

  特集！「たのしかったこと」     

 

不況！不況！と何かと暗い話題ばかりの昨今

ですが、そうばかりではない！。切り替えと遊

びの達人の面々が集うグランパス。「たのしか

ったこと」と題して話題を募集しました。今回

はこんな話題です。 

 

○その１ 

ご存知ですか？ 三河から知多にかけて え

びせんべいの生地生産量が日本全体の８０％を

超えていることが、名古屋みやげの「ゆかり」

も知多で作られております。これは、三河湾か

ら伊勢湾にかけてせんべいの原料となる赤社え

びが大量に捕れるからです。このえびは、うた

せ船でむかし捕っておりましたので、「うたせ

えび」とも言われます。このえびを使って釣る

鯛を「うたせ真鯛」と呼ばれております。さて、

これより本題に入ります。 

桜の咲く頃、湾外の深みより産卵のため伊勢

湾に入ってきます。この頃は、「さくら鯛」と

言われ産卵が済んでしばらくの間は、食べても

あまりおいしくはありません。夏を過ぎる頃よ

り浅場でえびをたくさん食べて元気になってき

ます。その年生まれた子供も手のひらぐらいに

なり、秋になってさらにいっそうえびを食べま

す。この時が「うたせ真鯛」の最盛期となり、

日本でも有数おいしい神島まわりの真鯛となり

ます。 

 

 
 

写真の釣果は、１０月１９日のわたし一人の

釣果です。このつりは、古いことわざにありま

すように生きたえびを針につけます。ここでつ

れるかどうかが決まります。生きたえびは、針

にさされても生きたまま海にいれますと泳いで

くれないと釣れません。また、３０ｍ近くの海

底までえびが落ちてもそのままでは、なかなか

釣れません。鯛と微妙なかけひきをしますと針

に食いついてくれます。この微妙なかけひきが

毎回少しずつ違います。10数人も乗る乗合船に

てこのかけひきを見つけますと、写真のような

釣果となります。ちなみにその時のわたしの隣

のお兄さんは 4匹でした。つれるときは、楽し

くて。この週末も大鯛を求めて海に行きます。 

しかし、ひとつだけ問題があります。最近は、

おいしい真鯛も自宅も近所もあまり喜ばれませ

ん。もしまたたくさん釣れましたなら、もらっ

てください。 

                坂口 功輔 

 

○その２ 
１１月１日のチャリティーランの参加チームが

予定の５０チームをなんとかクリアーできそうな

ことです。 

皆様の御協力・ご支援に感謝、でも宣言タイム（個

人・家族）参加者は昨年と比べると非常に少ない

です。 

１０月２５日・央輝（次男）、１１月４日・加代子



 
（妻）、１１月２８日・大輝（長 

男）のハッピーバースデー！ 

今日もビールがおいしい！ 

坂倉 洋 

 
 
※チャリティランでの勇姿ですが詳細は１２月ブ

リテンで報告します。               

 

○その３ 

 以前私の「こだわり」について一部紹介しま

した。「たのしかったこと」に関係ない？。「こ

だわる」と楽しいのです。だから紹介します。 

技術系の仕事がら機械物はどうしても機能が気

になります。「何でもいい」は自分の中で許され

ないものになっています。設計者がどんなコン

セプトで製品化したか、スペックは自分の用途

にあっているか等々、それを買うまでカタログ

を調べ、インターネットでインプレッションを

調べ、価格を調べ、苦しい（楽しい）日々を過

ごします。今回はカメラと腕時計について「こ

だわり」を紹介します。 

①カメラについて 

 銀塩写真のころは全く興味がなかったカメラ

もデジタルになってからはコンピュータですぐ

に再生できて修正も簡単にできるので俄然興味

が湧いて、現在デジカメは用途別に３台持って

います。そう、用途が問題なんです。綺麗な写

真撮ろうと思えば画素数の大きなカメラ必要で

す。どこにでも気楽に持っていこうと思えば小

さなカメラが必要です。どこでも撮ろうと思え

ば防水型のカメラが必要です。これらの条件を

全て満たすカメラはありません。だったらどう

するか。用途別に揃えればいい。で、３台のカ

メラを所有するに至りました。 

  

ファーストカメラはレンズと画素数にこだわり

ました。とっても綺麗な写真が撮れます。機能

も豊富。でも大きくて重い。 

 
セカンドカメラは始めて買ったデジカメ。小型

で画像も綺麗。でも起動時間が遅く速写性は今

一歩。現在修理中。誰か買ってくれませんか。 

 
重さと起動時間問題の防水型を売って最近買っ

たサードカメラ。とにかく小さくて軽い。画素

数低いが速写性に優れズームまで付いている。

今一番のお気に入り。防水型は高機能なカメラ

が出るまで待ちます。電源は全て単三型電池使

用が条件です。 

②腕時計について 

 時間が判れば何でもいいと思っていませんか。 

私は電池で動く腕時計はイヤです。環境への配

慮から？。いいえ、何時止まるかわからないか

らです。そして防水は完全で正確なもの。  

 
左から、ゼンマイ式のオートマチック、腕の動

きで充電するもの、太陽電池式の３個。いずれ

も 10 気圧防水仕様です。ゼンマイ式は裏蓋がガ

ラスで中の機械の動きを見て楽しんでます。で

も着けてないと２日程度で止まってしまうので

保管には時計を止めない特殊ケースが必要です。

メンテにも手がかかります。日差 15 秒。充電式

は曜日があって便利ですが太陽電池式が来てか

らほとんど着けていません。月差 15 秒。太陽電

池式は電波時計です。誤差ゼロの世界は病みつ

きになります。ラジオの時報と秒針見比べてニ

ヤついている顔が想像できるでしょう。以上私

の「こだわり」カメラ・時計編でした。                

荒川 恭次 


